
 

 

 

 

COMITÊ DE INVESTIMENTO DO ISSBLU 

ATA DA 12ª REUNIÃO ORDINÁRIA – 2025  

Ao segundo dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte cinco, quarta-1 
feira, às 10:00h, comitê de Investimento do ISSBLU reuniu-se na sede do 2 
Instituto. Estando presentes: Anderson Rosa, Ricardo Bof e Tassiana Raquel 3 

Gemelli(online). Até o momento não tivemos indicação de novo membro 4 

representante da Prefeitura e o do SINSEPES não tem certificação ainda. A 5 
reunião foi aberta pelo Sr. Anderson Rosa, que saudou e agradeceu a 6 
presença dos demais membros, em seguida apresentou a ordem do dia. 1) 7 
Leitura e assinatura da Ata da reunião anterior: Foi feita a leitura da 8 
ata da reunião anterior. 2) Informes: Feita apresentação do Sr. Anderson 9 
Rosa Diretor Presidente do ISSBLU que tomou posse no dia 24/06/2025 em 10 
substituição ao Sr. Carlos Xavier Schramm. Feito os informes passamos 11 
para a análise do mercado financeiro e o ambiente político e seus 12 
reflexos na economia, a situação em torno do IOF provavelmente vai ser 13 
encaminhada ao STF. As expectativas do mercado quanto a SELIC se 14 
confirmou na última reunião, expetativa é que feche o ano em 15%. Hoje 15 
tem divulgação de dados da atividade economia do IBGE; 3) Discussões e 16 
deliberações:  17 
Segue comunicado enviado pela Sifra referente ao FIDC: Como conversamos 18 
recentemente, o Grupo Sifra está adotando uma nova estratégia de captação 19 
para os seus fundos. Com o aumento do prazo médio das operações reflexo 20 
direto de uma diretriz comercial do Grupo, algumas medidas estão sendo 21 
implementadas para preservar tanto a rentabilidade dos fundos quanto a 22 
liquidez para os investidores.  23 
A principal mudança é que o Grupo Sifra deixará de realizar captações 24 
diretas nos FIDCs abertos (Sifra Star e Sifra Plus). Para isso, 25 
estruturamos o FIC de FIDC Sifra Prime, que passará a centralizar as 26 
captações destinadas ao Grupo. Esse novo veículo fechado terá mandato 27 
para investir tanto no Sifra Plus quanto no Sifra Star em cotas sênior, 28 
conforme a necessidade.  29 
Como próximo passo, iniciamos conversas com os cotistas atuais desses 30 
dois fundos para que possam se programar para uma eventual saída. Após 31 
essas conversas, convocaremos uma assembleia com o objetivo de deliberar 32 
a proposta de redução do prêmio, de CDI + 3,50% para CDI + 2,70% a.a.  33 
Reforço que essa não é uma decisão impositiva. Pelo contrário: prezamos 34 
pela transparência e pela construção conjunta da nossa trajetória até 35 
aqui. Queremos, por isso, proporcionar aos cotistas o tempo necessário 36 
para avaliar o cenário e, se for o caso buscar alternativas que façam 37 
mais sentido para seus objetivos.  38 
Fico à disposição para conversarmos mais sobre o tema. 39 
Atenciosamente, 40 
Wendel. Deste modo o comitê optou por fazer o resgate total do fundo e 41 
deixar ele no fundo BB perfil para fazer frente a folha de pagamento uma 42 
vez que a Prefeitura não realizou o recolhimento das contribuições e nem 43 
alíquota especial no último vencimento o que nos obrigou a resgatar de 44 
aplicações para pagamento dos compromissos com folha e 13º salário. Além 45 
do atraso temos a tramitação da PEC 66 que se aprovada abre a 46 
possibilidade da Prefeitura e FURB solicitar os parcelamentos dos débitos 47 
em 300 parcelas, o que diminuiria nossa receita em aproximadamente 48 
R$4.510.000,00 se elas solicitarem o reparcelamento, caso a PEC seja 49 
aprovada, a ideia inicial era compra de NTN´B mas com novos atrasos por 50 
parte do Ente não temos mais uma vez como aproveitar as taxas atrativas 51 
dos títulos públicos. Continuamos atentos aos produtos do mercado e se 52 
identificarmos oportunidades elas serão trazidas a este comitê.  53 
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Os recursos que entrarem serão aplicados no Fundo de RF BB Perfil e os 54 
pagamentos saem do mesmo fundo.  55 
4)Apresentação demonstrativos: Não foi feita apresentação de 56 
demonstrativos. 57 
Nada mais havendo a tratar, dei por encerrada a reunião, e eu, Ricardo 58 
Bof, na qualidade de membro, lavrei esta Ata que, após lida e achada 59 
conforme, seguirá subscrita pelos presentes. 60 
Blumenau, 02 de julho de 2025. 61 
 62 
    63 
 64 
    Anderson Rosa            Tassiana Raquel Gemelli (online)    65 
 Presidente           Membro 66 
 67 
 68 
               Ricardo Bof           69 
  Membro                      70 
                      71 
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